
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

CONSEJO ASESOR DE FACULTAD 

 
 

ACTA DE LA SESIÓN 01-2022 

 

Celebrada el jueves 10 de marzo de 2022, a las diez horas en la Biblioteca Virginia 
Zúñiga Tristán, Facultad de Letras 

Aprobada en la sesión 0x-202x del xxxxx xx de xxx de 202x. 
 

TABLA DE CONTENIDO 

 

ARTÍCULOS PÁGINA 

1. Aprobación del acta 05-2021.  

2. PCGS Dr. Luis Adrián Mora Rodríguez  

3. Establecer las necesidades y requerimientos de las Unidades 
Académicas de la Facultad de Letras para la nueva red NFPA. 

 

4. Varios  
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Acta de la sesión ordinaria cero uno dos mil veintidós, celebrada por el  

Consejo Asesor de la Facultad de Letras a las diez horas del jueves 10 de marzo de  

2022, en la Biblioteca Virginia Zúñiga Tristán. 

Asisten a esta sesión:  

Dr. Francisco Guevara Quiel, Decano 

M.L. Ivonne Robles Mohs, Directora, Escuela de Filología, Lingüística y Literatura 

Dr. Mauricio Molina Delgado, Director, Escuela de Filosofía 

Dr. Antonio Leoni de León, Director, Instituto de Investigaciones Lingüísticas  

Dr. Allen Quesada Pacheco, Director, Escuela de Lenguas Modernas 

Dr. Sergio Rojas Peralta, Director, Instituto de Investigaciones Filosóficas 

M.L. Verónica Murillo Chinchilla, Representante de los Posgrados 

 

Ausentes con excusa: Dra. María de los Ángeles Acuña León, Directora, CIICLA 

También asisten como colaboradoras técnicas la Mag. María del Carmen Sequeira  

Pérez, Jefa Administrativa del Decanato de Letras y la Bach. Silvia Fonseca Navarro,  

secretaria. 

El Dr. Francisco Guevara Quiel, Decano de la Facultad de Letras, da la bienvenida a los y las 

presentes y procede a leer el orden del día:  

  

1. Aprobación del acta 05-2021. 

2. PCGS del Dr. Luis Adrián Mora Rodríguez. 

3. Establecer las necesidades y requerimientos de las Unidades Académicas de la Facultad 

de Letras para la nueva red NFPA. 

4. Varios. 

 

 
Artículo 1.- Aprobación del acta 05-2021. 
 
El señor Decano consulta a los miembros si tienen observaciones al acta enviada. No hay 

observaciones. Se realiza la votación. Votan a favor: 

Dr. Francisco Guevara Quiel, Decano 

M.L. Ivonne Robles Mohs, Directora, Escuela de Filología, Lingüística y Literatura 

Dr. Allen Quesada Pacheco, Director, Escuela de Lenguas Modernas 

Dr. Sergio Rojas Peralta, Director, Instituto de Investigaciones Filosóficas 

M.L. Verónica Murillo Chinchilla, Representante de los Posgrados 

 

Acuerdo: Se acuerda aprobar el acta 05-2021. Acuerdo firme. 

A las 10:15 ingresa el Dr. Mauricio Molina Delgado, director de la Escuela de Filosofía 
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Artículo 2.- Solicitud de permiso con goce de salario del profesor Dr. Luis Adrián Mora 

Rodríguez solicitado por la Escuela de Filosofía. 

El señor Decano da a conocer el oficio EF-130-2022, enviado por el Dr. Mauricio Molina Delgado, 

director de la Escuela de Filosofía, en el cual plantea una solicitud de permiso con goce de salario 

del profesor Dr. Luis Adrián Mora Rodríguez, docente de la Escuela de Filosofía, con el fin de 

llevar a cabo los objetivos establecidos en el marco del Convenio entre la Universidad de Costa 

Rica y el Instituto de Estudios Avanzados de Nantes. El Consejo de Administración del IEA de 

Nantes, reunido el 1 de julio de 2021, ha designado al Dr. Mora en calidad de director adjunto de 

esa organización para el año universitario 2021-2022. Las fechas de dicho permiso comprenden 

del 1° de octubre de 2021 al 31 de julio de 2022. 

Destaca que por recomendación de la Oficina Jurídica se envía de manera excepcionalísima, 

extemporáneamente sin que haya perjuicio para la institución, y por el contrario, muchos 

beneficios para ésta. 

Seguidamente se somete a votación. 

Votan a favor: 

Dr. Francisco Guevara Quiel, Decano 

M.L. Ivonne Robles Mohs, Directora, Escuela de Filología, Ling. y Lit. 

Dr. Mauricio Molina Delgado, Director, Escuela de Filosofía 

Dr. Allen Quesada Pacheco, Director, Escuela de Lenguas Modernas 

Dr. Sergio Rojas Peralta, Director, Instituto de Investigaciones Filosóficas 

M.L. Verónica Murillo Chinchilla, Representante de los Posgrados. 

Acuerdo: Se acuerda aprobar la solicitud de permiso con goce de salario del profesor 

Dr. Luis Adrián Mora Rodríguez solicitado por la Escuela de Filosofía. Acuerdo firme. 

 

Artículo 3.- Establecer las necesidades y requerimientos de las Unidades Académicas de 

la Facultad de Letras para la nueva red NFPA. 

Ingresan las señoras M.Ed. Andrea Coto Cordero, Jefa Administrativa de la Escuela de Lenguas Modernas y la Licda. 

Milagro Vindas Gómez, Jefa Administrativa de la Escuela de Filología, Lingüística y Literatura. 

Comenta el señor Decano que esto se refiere a la distribución eléctrica y de internet en todos los 

espacios del edificio de la Facultad de Letras, lo que implica un cambio total en el mobiliario, en 

los cielo-rasos, en las aulas y otros espacios que serán modificados, según lo indicado por el Ing, 

Juan Francisco Rojas, de la OEPI, quien hizo la visita al Decanato en días pasados para 

comenzar con este importante proyecto gestionado por el Decanato y contemplado felizmente 
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en la Circular de Rectoría R-52-2021, de fecha 12 de agosto de 2021, en el primer orden de 

prioridades de inversiones en infraestructura de la Universidad de Costa Rica 

El señor Decano muestra a los señores y las señoras miembros del Consejo, los planos 

facilitados por la OEPI y les solicita ir analizando las necesidades y requerimientos a nivel 

eléctrico y de conectividad en la distribución en los espacios que tienen a cargo así como en 

cada cubículo para personas docentes.  

El señor Decano indica que pronto se les entregará una hoja que se debe llenar con todos las 

necesidades eléctricas en cada oficina según sus zonas de trabajo. El señor Decano muestra a 

los señores y señoras miembros del Consejo, los planos facilitados por OEPI y les solicita ir 

analizando la distribución por espacio en cada cubículo, y las necesidades que tengan en cuanto 

a conexiones eléctricas. 

El señor Decano indica que pronto se les entregará una hoja que se debe llenar con 

todos las necesidades eléctricas en cada oficina. 

 

Artículo 4.- Varios. 

El señor Decano comenta que finalmente el próximo 14 de marzo iniciarán las obras de 

remozamiento de la plazoleta y se tiene previsto que concluyan el 12 de julio, según información 

de la OEPI. 

También informa que se terminó el trabajo de ventilación en las aulas, con la incorporación de un 

papel de celosías en cada una.  

Por su parte la Mag. María del Carmen Sequeira comunica cuáles serán los accesos habilitados 

cuando se inicien los trabajos en la plazoleta. 

La sesión concluye a las 10:40 p.m. 

  

 

 

 

Dr. Francisco Guevara Quiel 
DECANO  

Facultad de Letras  


